

# 羽沢南町内会のホームページ開設について

## 1 ホームページ開設の背景

町内会活動を円滑に推進していくためには、町内会活動について多くの住民に関心を持っていただき、参加していただく必要があります。そのためには住民が町内会活動の各種行事、イベント等の情報を効率的に取得し、共有できるようにすることが極めて重要であります。

これまで長い間町内会は、広報手段として、回覧板や掲示板を使用してきましたが、最近では共働き家庭が多く、生活形態が大きく変わってきていること等により、スムーズに回覧することが難しくなっています。また、パソコンやスマホの普及により情報の取得や共有に対する認識がこれまでと大きく変わってきており、これらの機能を回覧板で対応することに限界があります。

このような状況に対処するため、広報手段としてこれまでの回覧板や掲示板に加えて、この度新たにホームページを開設することにしました。

## 2 ホームページ開設のメリット

### ① 地域情報の発信や共有がスムーズにいくようになります

これまで長い間町内会が使用してきた回覧板は

- ・ 回覧途中で滞っている場合があるなどして、最後の方まで回り終えるまで時間がかかる状況が見受けられる
- ・ 閲覧後回収されてしまうため、見落としや再確認することが難しい
- ・ 町内会からの一方通行による情報発信であるため、町内会員からそれらの情報にアクセスすることが難しい

ホームページを開設し、回覧板機能を電子化することにより、いつでも、どこでも、誰でも容易に見ることができるようになるため、仕事で忙しい共働きの家庭でも利用しやすく、町内会員間の告知ツールとして活用できる等、地域情報の取得や共有がスムーズにいくようになります。

### ② 地域活動の活性化につながります

町内会は役員や各委員をはじめ多くの方々により様々な活動が行われていますが、これらの活動について、町内会全体に周知されているとは言い難く、また、町内会員間の共通認識が形成されている状況ではありません。このようなことから、参加者は町内会の役員、民生委員やボランティアの方々など特定の人に偏りがちになっています。

ホームページを開設し、町内会活動について文字情報だけでなく、写真等ビジュアルで確認でき、知っていただくことにより、様々な行事やイベントに対する理解を

深めていただくことができ、参加のきっかけづくりになる等地域活動の活性化につながります。また、町内会未加入者に対して、町内会をPRすることにより、入会を促すことができるようになります。

③ ルールや規則、マナーなどの取決めを徹底できるようになります

町内会というコミュニティを形成している以上、お互いが快適に地域内で生活できるよう様々なルールや規則、マナーなどの取り決めがありますが、それらが町内会全体に周知されていないことが、トラブルの原因になっている場合があります。ホームページを開設し、これらのルール等を徹底することにより、不用意なトラブルを未然に防止することができるようになります。

④ 町内会関連資料を容易に検索できるようになります

これまで町内会関連の資料や記録は、役員など各人が保存していたり、書庫に保管していたため、役員や担当の引き継ぎが難しかったり、過去の記録を調べなおしたりすることが困難でした。

ホームページを開設し、町内会関連資料をホームページに記録しておくことにより、必要な情報を容易に検索できるようになります。

### 3 ホームページ開設の取組み

① パソコンだけでなくスマホの普及により、インターネットへのアクセスやSNSの利用も容易に、しかも活発になっていることから、世の中の流れがICT

「Information and Communication Technology」（情報通信技術）の方向になっており、ホームページに対するハードルもかなり低くなってきています。

まずはホームページを開設し、その後掲載内容（コンテンツ）のメンテナンスや更新などを含め必要な修正を行っていきます。

② ホームページには、当面次のような情報を掲載する計画です。

- ・ 町内会の運営体制
- ・ 防犯、防災情報（支援や対応体制、避難訓練、備蓄情報など）
- ・ 町内会の活動内容と報告
- ・ イベント情報（町内会主催および関連のイベント）
- ・ 町内会会員の自主活動情報（ボランティア活動、助成活動、サロン活動）
- ・ 町内会の現状や羽沢南の歴史

令和6（2024）年 6月

羽沢南町内会